

Fecha <b>27.09.2024</b>	Sección <b>Revista</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Sector eólico suma 400 MW con AMLO, 8% de lo esperado

De acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de Energía Eólica (AMDEE), durante el actual sexenio se incorporaron alrededor de 400 Megawatts, apenas el 8% de la capacidad esperada, compartió su presidente Gerardo Pérez Guerra.

"Nosotros esperábamos por lo menos 5 Gigawatts más que entraran en este sexenio. O sea, 12, 15 veces lo que realmente pudo entrar. Hubiéramos podido casi duplicar nuestra capacidad instalada que es de 5.6 en este momento, pero las condiciones no se pudieron dar para esto", lamentó el directivo.

Recordó que el desarrollo de nuevos proyectos eólicos ha sido limitado en el país por cuestiones ideológicas, sin embar-

go, la llegada de una nueva administración encabezada por Luz Elena González en la Secretaría de Energía (SENER) y de Emilia Esther Calleja en la Comisión Federal de Electricidad (CFE), representa una posibilidad de cambios para la industria eólica.

Asimismo, hizo énfasis en la urgencia de construir infraestructura de transmisión y distribución, un factor que también ha limitado el crecimiento de las renovables y que, en consecuencia, también afecta el fenómeno del *nearshoring* que ha visto un incremento en la demanda de **energía renovable** por parte de empresas que buscan establecerse en México.

Por: Daniela Loredo



Página 1 de 1  
\$ 14337.00  
Tam: 177 cm2